

## 3月立哨報告

登下校中に走ったり、友達を追いかけていたりして転んでけがをしまう子供がいます。学校でも繰り返し指導しています。お子様のけがを防ぐために、ご家庭でもご指導お願いします。

○みんな積極的に元気に挨拶をしてくれました。

○上りの電車が5分遅れという事態でも1年生が落ち着いた行動や判断をとっており、入学して1年が経ち、とても成長を感じました。

▲坂出駅のホームで2年生の男の子が**友達のランドセル上部の持ち手を引っ張って後ろに転ばせようとしていて危なかった**ので何度か注意しましたが、やめませんでした。

▲学園通りの歩道が混んでいて、**歩道から出て歩いている**子がいました。

▲1人、ザグザグ前の歩道から1年男子児童が**道路を横切り渡っていた**のが気になりました

▲**駅前の広場の道端であぐらをかいている子、寝そべる子**がいたので声掛けしました。

▲**すごい勢いで走って登校している**子がいて、危ないなと思いました。

▲**手をポケットに入れて登校している**子がいました。

▲坂出高校の前の交差点にて低学年の数名が**走って渡っている**のは気になりました。

・子供たち安全に横断等出来ていましたが、時々歩行者側が青信号になっているのに無理に曲がってくる車にヒヤッとしました。立哨の必要性を感じました。

※駅から登校している子供たちは、**特に武部歯科さん前の交差点の横断**について、再度ご家庭で確認をお願いいたします。大変危険な場面が今月、何度も見られたと立哨の方から報告が入っております。

本年度も、子供たちの登下校の見守りをどうもありがとうございました。

本校では、全ての保護者の方に、年1回以上の立哨をお願いしています。予定の日どうしても立哨できない場合は、できる日に振り替えて立哨をお願いします。**4・5月の立哨予定は、お配りしている当番表にあります。1・2年生の保護者の方**をお願いしています。

令和6年度もご協力どうぞよろしくをお願いいたします。

